



## Justificación – Consideración

**Enfoque:** Reconociendo que a pesar que aceptamos al Señor en nuestro corazón, y hemos sido crucificados juntamente con Cristo hay situaciones en nuestras vida que nos causan derrotas. Cuando nos encontramos en una derrota tristemente nos adaptamos a un “Cristianismo” de usar una mascara y vivir una vida en fingimiento de que todo va bien pero no nos enfrentamos a la realidad interna. Otros acuden a pastores fatalistas que les dan un mensaje que se puede vivir libre del pecado y cuando se encuentran en otra dificultad se decepcionan de ellos mismos y se apartan de Dios. Entonces como reconciliamos nuestra cruda realidad (de estar en un cuerpo de pecado) y nuestro llamamiento a la Santidad? La clave esta en la CONSIDERACION.

**Verso:** Romanos 6:1-11

- Preguntas:**
- Que es pecado?
  - Cuando naciste de nuevo te redarguye el espíritu en tu sentir?
  - Cuando pecamos como te sientes? Y porque?
  - Cuando fuiste muerto al pecado? Y como?
  - Que quiere decir viejo hombre? Y que es cuerpo de pecado?
  - En este momento como te consideras tu? Bien o mal? Porque.
  - Como se alimenta el cuerpo de pecado?
  - Como alimentas tu cuerpo Espiritual?

## Discusión

Entendemos que no hay método humano que nos lleve camino al cielo si no es Jesús. Jesús nos escogió para ser parte de su sacerdocio y nos otorgo libertad plena. Esta libertad se hace realidad y se empieza a vivir desde nuestro bautizo en agua. En este acontecimiento el hombre viejo (la vieja naturaleza) muere y se da vida a nuevo hombre. Desafortunadamente este nuevo hombre tiene que vivir en un cuerpo de pecado que tiene que afrentarse a situaciones o tentaciones. En capítulo 6 de Romanos Pablo aclara que si la gracia sobreabunda no es un hecho por lo cual debamos de pecar constantemente para ver su gracia en nosotros. El enfatiza que yo no somos esclavos del pecado y que así como fuimos partícipes en la “semejanza de su muerte, ciertamente lo seremos también en la semejanza de su resurrección.” (v.5) Y la vez Pablo aclara que seguimos en un “cuerpo de pecado” que ha sido “reducido a la impotencia” (v. 6 LBLA[c]). Esta aclaración es muy importante y da aliento. Pablo da entender que Cristo le a dando un fuerte golpe un nuestro cuerpo de pecado y lo ha dejado casi moribundo. Pero aun así este cuerpo sigue siendo un remanente que debemos proponer no alimentar. Este remanente es con lo cual luchamos internamente y cuando alimentamos al cuerpo de pecado se nos es fácil caer y vivir enprobleados y sin gozo.

Ha veces la religión quiere solucionar este cuerpo de pecado con vestiduras, falsas doctrinas (de hombre, demonios, etc.), o dogmas que al fin y al cabo solo tapan el problema. Tratan de componer lo que los demás miran pero no se afrentan a lo que esta escrito – y eso es que hay un cuerpo con el cual luchamos. Lo maravilloso es que Pablo afrenta esta batalla no con un cambio de aspecto o un nuevo set de reglas si no va a la raíz del problema – LA MENTE. Pablo reconoce que la mente dicta lo que el cuerpo hace. En Romanos 12:2, el habla de la renovación de la mente. La renovación es un proceso en la cual uno empieza con algo que tiene que ser emendado y termina con algo nuevo y servible. Podemos imaginar un renovación de una casa o de una águila – uno no necesariamente cambia la esencia que lo se esta renovando pero si se termina con algo mucho mejor de lo que se empezó. Entonces Pablo nos da la clave de la victoria en Cristo Jesús en el versículo 11 (Cap. 6) – “consideraos.” Pablo hace hincapié de que aunque estemos en este cuerpo de pecado hay esperanza y fortaleza si en nuestra mente nos consideramos muertos al pecado. El estado de “considerarse” es un estado mental que afecta lo que uno hace o hará. Si nos consideramos “buenos” haremos buenas cosas; si nos consideramos “davidosos” ayudaremos a los demás. A si que si nos consideramos “muertos para el pecado,” viviremos para Dios en Cristo Jesús!

## La meta

Entender la relación que tiene el pecado con nosotros.

Entender que es el viejo hombre, Entender que es el cuerpo de pecado.

Entender que Pablo no esta dando una oportunidad de pecar como muchos mal

interpretan la gracia sino un motivo de correr al trono de la gracia.

Entender que cuando nacemos de nuevo, el viejo hombre murió es el cuerpo de pecado que queda débil

Entender como alimentarnos espiritualmente.

**Oración:**

Orar por los departamentos de la iglesia que surja un grupo de servidores en todo departamento, orar para que el señor nos guie y habrá puertas en nuestro caminar.

**Aviso:**

Marcar la importancia de la gracia que hemos sido justificados por medio de la sangre de Cristo y somos justos sin embargo batallamos con un cuerpo de pecado que se alimenta cuando lo alimentamos.